

DOKUMENTARFILM



Endo Anaconda von „Stiller Has“ als Erzähler im TV-Dokumentarfilm

Die Eingeschlossenen

Geschichten vom Bau des Lötschbergtunnels

TV-Dokumentarfilm (52 Min.) von Roland Huber mit Endo Anaconda

Am 16. Juni wird der neue Lötschberg-Basistunnel festlich eingeweiht.

Jetzt können die Züge mit 250 km/h durch den 34 Kilometer langen Neat-Tunnel brausen.

Endo Anaconda erkundet im Film von Roland Huber die faszinierende Geschichte des Lötschbergs.

Beim Bau des alten Eisenbahn-Tunnels vor hundert Jahren brach der Stollen und schloss 25 Arbeiter ein.

Sie sind noch immer im Berg. Aber auch heute ist der Tunnelbau mit Sprengstoff und gigantischen Bohrmaschinen nicht ungefährlich.



SCHWEIZER
FERNSEHEN

Montag, 11. Juni SF 1 um 23.00

Wiederholungen: 12. Juni 04.40 Uhr SF 1 * 16. Juni 13.10 Uhr SF 1 * 17. Juni 10.00 Uhr SF 2